



Bremen, 14.11.2011

Liebe Eltern,

auch in diesem Jahr möchten wir Sie weihnachtlich einstimmen und laden Sie daher herzlich zu unserem Weihnachtsbasar am

**Donnerstag, 08.12.2011, von 16:30 bis 19:30 Uhr**

ein. Lassen Sie sich einfach treiben und genießen Sie mit Ihrer Familie für ein paar Stunden die vorweihnachtliche Atmosphäre. Vielleicht entdecken Sie das eine oder andere Geschenk, das Sie am Heiligen Abend auf den Gabentisch legen können. Oder Sie gönnen sich ein leckeres Stück Kuchen und Plätzchen bei einer guten Tasse Kaffee/Tee oder einem Becher Glühwein. Zudem wird es auch in diesem Jahr wieder musikalische Leckerbissen geben – z.B. die Auftritte des Kammerorchesters oder der Band.

Die Einnahmen des Basars werden in diesem Jahr aufgeteilt. Die Schulkonferenz hat entschieden, dass eine Hälfte des Erlöses an „Alten Eichen“ (= Sozialeinrichtung für Kinder und Jugendliche), die andere Hälfte an „Schattenriss“ (= Beratungsstelle gegen sexuellen Missbrauch an Mädchen e.V.) gehen soll.

Ich freue mich auf Ihr zahlreiches Erscheinen und einen schönen und stimmungsvollen Weihnachtsbasar!

gez. Müller/Stellvertretende Schulleiterin

